

## ABSTRAK

Masnah, 2021. *Bimbingan Keagamaan Pada Anak Oleh Keluarga Muda*

*Di Desa Keladan Kabupaten Tapin (Studi Kasus Pernikahan Dini)*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin, Pembimbing (I): Dra. Hj. Rabiatul Aslamiah, M.Ag dan pembimbing (II): Dr. Nadzmi Akbar, M.Pd.I.

Kata Kunci: Bimbingan Keagamaan pada Anak, Keluarga Muda, Pernikahan Dini

Bimbingan dalam agama Islam merupakan salah satu metode dakwah yang dilakukan untuk meningkatkan kualitas keagamaan individu termasuk anak-anak sejak usia dini yang di berikan oleh keluarga. Kajian yang diangkat dalam penelitian ini adalah tentang Bimbingan Keagamaan pada Anak oleh Keluarga Muda di Desa Keladan Kabupaten Tapin (studi kasus pernikahan dini).

Penelitian ini dilandasi pemikiran untuk mengetahui bentuk dan kendala dalam bimbingan keagamaan pada anak oleh keluarga muda di Desa Keladan Kabupaten Tapin (studi kasus pernikahan dini). Adapun pertanyaan yang ingain di jawab dalam penelitian ini adalah bagaimana bentuk bimbingan keagamaan pada anak oleh keluarga muda di desa Keladan Kabupaten Tapin dan apa saja kendala yang dihadapi dalam bimbingan keagamaan pada anak oleh keluarga muda di desa Keladan Kabupaten Tapin (studi kasus pernikahan dini).

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode pendekatan kualitatif, teknik yang digunakan dalam pengumpulan data ialah observasi, wawancara dan dokumenter. Kemudian data-data tersebut diolah melalui proses koleksi data, editing data, klasifikasi data, dan interpretasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk bimbingan keagamaan pada anak oleh keluarga muda di Desa Keladan kabupaten Tapin ialah bimbingan membaca Al-quran, bimbingan ibadah sholat, bimbingan puasa di bulan Ramadhan, dan bimbingan akhlak. Adapun kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan bentuk bimbingan keagamaan ini ialah faktor Pendidikan orang tua, faktor ekonomi, dan faktor lingkungan.